



Una vez más el tribunal constitucional mexicano decidirá sobre la participación de las fuerzas armadas en la seguridad pública? Reflexiones a propósito del acuerdo por el que se dispone de la fuerza armada permanente para llevar a cabo tareas d seguridad (Ficha Bibliográfica del Capítulo)

<i>Autores:</i>	<i>Mora Donatto, Cecilia Judith</i>
<i>Título del libro:</i>	<i>EMERGENCIA SANITARIA POR COVID-19: Un acuerdo desconcertante, ¿emergencia por motivos de salud o de seguridad?</i>
<i>Autores del libro:</i>	<i>Nuria González Martín. coord.</i>
<i>Página inicial:</i>	<i>31</i>
<i>Página final:</i>	<i>73</i>
<i>País:</i>	<i>México</i>
<i>Lugar de publicación:</i>	<i>Ciudad de México</i>
<i>Editorial:</i>	<i>UNAM, Instituto de Investigaciones Jurídicas</i>
<i>Año de publicación:</i>	<i>2020</i>
<i>Serie o colección:</i>	<i>Opiniones Técnicas sobre Temas de Relevancia Nacional</i>
<i>ISBN del Libro:</i>	<i>978-607-30-1256-0</i>
<i>Formato:</i>	<i>En línea</i>
<i>Texto completo:</i>	<i>Servidor IIJ</i>